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Несмотря на то, что вопрос о том, вернется ли Джонни Депп в "Пиратов Карибского
моря", остается открытым, фанаты не теряют надежды на то, что это произойдет.
Продюсер Джерри Брукхаймер поделился новой информацией о такой возможности.

На протяжении пяти фильмов Депп сыграл роль капитана Джека Воробья —
персонажа, который вполне может стать самым любимым пиратом поп-культуры.
После обвинений в домашнем насилии, выдвинутых бывшей женой Эмбер Херд, Депп
заявил, что из-за этого Disney отменил запланированную шестую часть фильма.

Победа Деппа над Херд в суде по делу о диффамации оправдала его в глазах многих, и
фанаты стали требовать от Disney вернуть актера для нового фильма. В новом интервью
Entertainment Tonight Брукхаймер подтвердил свое желание вернуть Деппа на борт,
сообщив, что они даже вели обсуждения на эту тему.

Хотя Брукхаймер отметил, что решение зависит не от него, он не уточнил, от кого
именно оно зависит. Возможно, Disney хочет сохранить некоторую дистанцию с
Деппом из-за судебного процесса, несмотря на его исход. Также сообщалось, что
следующий фильм "Пираты Карибского моря" готовится к полной перезагрузке, так
что это может быть вызвано творческими причинами. Однако возможен и другой
вариант: Депп не хочет возвращаться к роли, поскольку в суде он рассказал, что
чувствует себя "преданным" из-за увольнения.


